

JUBILE DE DIAMANT DES SŒURS DE LA DOCTRINE CHRÉTIENNE

MESSE D'ACTION DE GRACE A L'OCCASION :

- ⇒ Des 275 années de la naissance au ciel de Notre Fondateur, l'Abbé Jean Baptiste VATELOT
- ⇒ De 75 ans de notre présence missionnaire en RDC
- ⇒ Des 59 anniversaires du martyr de nos Sœurs



NOUVELLES DE CHEZ NOUS.....

Nous sommes dans la joie, une joie immense de célébrer aujourd'hui ces trois événements. Les Sœurs du secteur Kisangani sont réunies la main dans la main pour faire ensemble...

Vendredi 24 novembre, toutes les commissions sont en mouvements : liturgie, restauration, logistique... que c'est beau de faire ensemble.

Samedi 25 novembre, jour tant attendu est arrivé. Nous sommes tous au sein du complexe Mashahidi.



Nous commençons par la célébration Eucharistique présidée par son Excellence Monseigneur Léonard NDJADI NDJATE, l'Evêque auxiliaire de l'Archidiocèse de Kisangani. Nous entrons en procession avec l'Archevêque et sa suite.



Le mot de bienvenue par la sœur Mwamini Charlotte. Notre sœur souhaite la bienvenue à toute l'assemblée et explique la brève histoire de notre Congrégation en expliquant en quelques mots l'arrivée de nos Sœurs au Congo en 1948 à LOWA.



Pour la liturgie de la parole, les lectures en Rm8, 28-39 et Jn 12, 23-26 nous ont aidées pour la méditation de ce jour. Le graduel est chanté par les sœurs de la Doctrine Chrétienne. Malgré le ciel très nuageux, toute l'assemblée est calme pour suivre l'exhortation de son Excellence Monseigneur l'Evêque.

En quelques mots il remercie le Seigneur pour notre Charisme et Spiritualité dans l'Archidiocèse de Kisangani. Il ajoute :

'' Au-delà de cette fête où vous faites mémoire de votre passée, c'est aussi une occasion pour vous de vivre et de regarder votre avenir avec espérance. Dieu est le bien "meilleur". Les Sœurs martyres que nous faisons mémoire aujourd'hui, en prononçant leurs vœux, elles ne savaient pas qu'elles seraient tuées. Elles n'avaient pas choisi leurs missions, la Congrégation leur avaient donnée car on ne choisit pas la mission mais on la reçoit d'un autre. Ces Sept Sœurs ne savaient pas qu'elles allaient finir leur vie dans le martyr. Elles ont accueilli leur mission et sont venues au Congo. Elles ont choisi de suivre le Christ en restant fidèle à la Congrégation et au peuple de Dieu.

Pour nous tous qui sommes ici et particulièrement pour tous les consacrés, comme dit l'Evangile de ce jour sur le grain tombée en terre, nous sommes appelés à mourir pour que la vie de Jésus resplendisse en nous. Nous devons faire mourir le projet personnel et l'ambition personnelle du pouvoir. Le sang versé des Sœurs de la Doctrine Chrétienne sur cette terre à donner du fruit. Nous voyons la longévité de la mission. La durabilité de leurs œuvres repose sur la rencontre personnelle avec le Christ. Il nous est donc demandé de bien gérer tous ce dont nous possédons. Par rapport à vos engagements, je vous invite à prendre soins de votre vie spirituelle et l'enracinement du Charisme. Car votre présence est une richesse pour l'Archidiocèse. Je vous demande :

- *de participer d'avantage aux activités pastorales diocésaines et paroissiales en regardant l'avenir avec espérance.*
- *D'investir dans la formation des jeunes en soignant le discernement de vocation et en vérifiant les motivations des candidates*
- *De préparer les sœurs compétentes pour la formation. Avant tout, présentez aux filles votre propre témoignage car le contre témoignage éloigne les vocations religieuses et sacerdotales. Montrez la joie de la vie consacrée et la joie de se donner aux autres.*
- *De bien éduquer les élèves. Faites ce service avec beaucoup de soins, patience, fermeté et rigueur.*

Enfin, Monseigneur l'Evêque invite toute l'assemblée de prier pour la paix dans le monde, dans notre pays la RD Congo et particulièrement dans notre Province de la Tchopo''

Nous signalons en passant qu'une pluie importante a commencé à la fin de cette belle exhortation. Les fidèles chrétiens sont allés devant les classes pour suivre la messe.

Offrandes

Nos postulantes ont offerts plusieurs dons et sœur Christine AKUMA a expliqué chaque don :

- ✓ Le globe terrestre : nos insertions de par le monde
- ✓ Les différents fruits : nos différentes origines
- ✓ La pirogue : l'arrivée des sœurs
- ✓ Les 75 bougies allumées : présence missionnaire en RDC



Après la communion, pour le chant d'action de grâce, nos jeunes Sœurs ont dansé le magnificat.



Les différentes allocutions

Le mot de la Sœur Gaby, Supérieure générale et son Conseil, lu par la Sœur Félicita MPALA notre conseillère Générale.

Le mot de la Sœur Albertine Yao, notre Régionale



” La mission continue depuis la fondation : l’éducation, la santé, la catéchèse et la pastorale. Toujours au service de la vie. Nos sept Sœurs protègent notre mission. Fêter les 75 ans c’est une occasion de s’ouvrir aux grâces divines pour d’autres appels” La sœur Régionale annonce à toute l’assemblée l’existence, désormais, d’une grande salle digne de son nom..

Le mot de Monseigneur l’Evêque



Le père Evêque transmet les salutations et félicitations de Son Excellence Monseigneur l’Archevêque. Il nous demande de puiser dans l’Esprit de notre fondateur les forces nécessaires pour la mission, la qualité dans notre enseignement et enfin nous remercie pour tout ce que nous faisons dans l’Archidiocèse.

COMMENCÉ À 10H00, LA MESSE A PRIS FIN À 13H00.

Nous passons à la deuxième table...

NOUS SOMMES À LA GRANDE SALLE ABBÉ JEAN BAPTISTE VATELOT, DON DE LA PROVINCE EUROPE





Dans la grande salle, nous continuons nos activités :

Les filles de notre foyer Maendeleo ont exécuté un chant pour souhaiter à tous la bienvenue. " Que Dieu vous bénisse et vous protège toujours au service de la vie dans cette Congrégation enseignante "

Les élèves du préscolaire, primaire et secondaire ont présenté à tour de rôle un numéro tandis que nos 5 postulantes ont chanté quelques chants de jubilé.



Partage fraternel



A 15h00 Bénédiction de son excellence.

Dans la soirée, avec toutes les communautés réunies, nous avons lu tous les messages de toutes nos sœurs des différentes entités et partagé un repas fraternel. Que c'est beau de vivre ensemble et d'être unies.





ENSEMBLE ET AVEC...



VIVE LE JUBILE